

# *Presidentes de Bolivia y Venezuela saludan aniversario 101 de la Revolución rusa*

---



La Paz, 7 nov (RHC) Los presidentes de Bolivia, Evo Morales, y de Venezuela, Nicolás Maduro, saludaron el aniversario 101 de la Revolución de Octubre, llevada adelante por obreros y campesinos contra la explotación y que ubicó al pueblo en el poder.

“Hoy se cumplen 101 años de la #RevoluciónRusa, un hito que cambió la historia del mundo porque le dio el poder al pueblo. Obreros y campesinos, unidos, derrocaron a un régimen basado en la explotación y la desigualdad, demostrando que es posible vivir en un sistema de igualdad”, significó el mandatario boliviano en la red social Twitter.

La Revolución rusa, también conocida como Gran Revolución Socialista de octubre, abrió una nueva era en la historia de la humanidad.

Mientras el presidente de la República, Nicolás Maduro, recordó este miércoles la hazaña de la Revolución Rusa que impulsó el desarrollo de un mandato socialista con las fuerzas del pueblo luchador.

'Más de un siglo ha transcurrido desde que la Revolución Rusa tomó el poder político, de mano de campesinos y obreros, para conformar un nuevo gobierno inédito en la historia de la humanidad. A 101 años de la Revolución de Octubre, seguimos enarbolando las banderas del Socialismo', escribió el Jefe de Estado en la red social Twitter.

La Revolución Rusa, también conocida como la Gran Revolución Socialista de octubre, abrió una nueva era en la historia de la humanidad.

Fue conducida por el Partido Bolchevique bajo la dirección de Vladimir Lenin y significó la primera revolución socialista declarada del siglo XX, con la participación de obreros, campesinos y soldados a través de los soviets.

Al final de la Primera Guerra Mundial (1914-1918), esta revolución planteó paz, pan y tierra para el pueblo, igualdad entre el hombre y la mujer, educación y cultura en sus propios idiomas para las diferentes naciones de la Rusia zarista, con lo cual probó que era posible un gobierno gestionado por campesinos, obreros y soldados.

Está considerada como uno de los más importantes hechos ocurridos en la época contemporánea, con palpable impacto en Europa y América.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175989-presidentes-de-bolivia-y-venezuela-saludan-aniversario-101-de-la-revolucion-rusa>



**Radio Habana Cuba**